



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Komite Sekolah Dukung Satuan Pendidikan Cetak Siswa Berkualitas dan Berkarakter

Achmad Sarjono - SUMENEP.FRN.CO.ID

May 19, 2023 - 23:59



SUMENEP - Komite Sekolah hendaknya mendukung penyelenggaraan pendidikan di lembaga pendidikan masing-masing, untuk mencetak siswa yang mempunyai Sumber Daya Manusia (SDM) yang tangguh, mandiri dan berkarakter budaya.

Bupati Sumenep Achmad Fauzi mengatakan, komite sekolah sebagai lembaga pendukung baik berwujud pemikiran maupun tenaga, dalam penyelenggaraan pendidikan hendaknya bersama guru dan wali siswa, terus menumbuhkembangkan kreativitas dan akademik para siswa.

“Jajaran lembaga pendidikan baik kepala sekolah, guru dan komite sekolah harus bersama-sama bertekad meningkatkan kualitas mutu pendidikan,” kata Bupati di sela-sela Halal Bihalal bersama Dewan Pendidikan Sumenep dan Komite Sekolah, di Pendopo Agung Keraton, Jumat (19/05/2023).

Komite sekolah di setiap satuan pendidikan perannya sangat penting, untuk melahirkan siswa dengan Sumber Daya Manusia (SDM) berilmu, berakhlak dan berkarakter budaya, sehingga menjadi generasi emas yang tangguh dan mandiri.

“Lembaga pendidikan menghasilkan siswa pekerja keras, tangguh serta handal supaya mereka siap berdaya saing, di tengah tantangan peradaban yang semakin kompleks,” tuturnya.

Pada sisi lain, Bupati menyatakan, teknologi yang perkembangannya begitu pesat memudahkan, untuk mengakses berbagai konten dan perlu dilakukan antisipasi bersama-sama di setiap lembaga pendidikan.

“Salah satunya dengan literasi budaya lokal, supaya siswa tidak mudah terpengaruh dengan budaya luar yang bertentangan dengan kearifan lokal,” tandasnya.

Sementara, Ketua Dewan Pendidikan Kabupaten Sumenep, Mulyadi mengungkapkan, pihaknya berencana membentuk forum komite sekolah, mengingat Kabupaten Sumenep memiliki lebih dari 1.500 sekolah baik dari tingkat PAUD, SD, dan SMP.

“Tentu saja, dengan jumlah lembaga pendidikan itu membutuhkan forum sebagai media silaturahmi, berbagi ide dan pemikiran untuk bersama-sama meningkatkan kualitas pendidikan di Kabupaten Sumenep,” pungkasnya. (Yasik, Fer)